



Realizan fiscalización por campaña de la mosca de la fruta

Hasta el sector de San Rafael llegó personal de la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe, Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Autoridad Sanitaria y municipio local, para llevar a cabo una fiscalización en el marco de la campaña de erradicación de la mosca de la fruta, considerando, además, que en este punto fueron

encontrados ejemplares hace un tiempo.

Al respecto, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «realizamos una fiscalización junto al Servicio Agrícola y Ganadero y la Autoridad Sanitaria, con la compañía de la Municipalidad de San Felipe, en particular, fiscalizando lo que es la mosca de la

• **El proceso estuvo enfocado en lugares de parqueaderos en San Felipe.**—

fruta, en el marco de la campaña 2025.

«También, junto a la Autoridad Sanitaria nos encontramos acá en parqueaderos de camioneros en este sector para ir verificando las condiciones sanitarias y el monitoreo de la mosca de la fruta. Esto da cuenta de un trabajo en conjunto y coordinado de los servicios públicos para ir en control de la mosca de la fruta y de algunos elementos sanitarios».

Por su parte, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, **Mario Méndez**, destacó que también fue oportunidad para enfatizar en la campaña de prevención del *Aedes Aegypti*.

«Estamos en un trabajo coordinado



Realizan fiscalización en San Rafael por la mosca de la fruta.

para poder abordar las fiscalizaciones necesarias en los parqueaderos que se encuentran en la Provincia de San Felipe. Esto nos permite de manera conjunta nuestro trabajo, y en particular, respecto de la Autoridad Sanitaria, el poder abordar las alertas sanitarias

Finalmente, **Astrid Tala Díaz**, directora regional del SAG, valoró el trabajo coordinado entre los organismos públicos en el marco de esta campaña. «Nosotros hemos diag-

nosticado que uno de los principales puntos críticos en la transmisión de la mosca de la fruta está vinculada a los parqueaderos, ahí es donde se han encontrado, como en el caso de acá, ejemplares adultos, pupas, huevos de la mosca de la fruta», sostuvo.

Finalmente, la directora regional del SAG comentó que «lo que se está haciendo es una fis-

calización integrada con la DPP, Seremi de Salud y municipalidad para ver cuáles son los factores presentes en los parqueaderos, y uno de ellos es identificar si existen desechos orgánicos, si están dispuestos de forma adecuada los basureros con tapa y si en general, todos los residuos están siendo bien desechados, de manera adecuada», cerró.